



和装家写真館 「大阪きものべっぴんさん物語」

きもの世界遺産アンバサダーの上野貴子さん、和装家の中田正子さん(2月に新アンバサダーに就任)の呼びかけで、大阪の新旧ランマーク「あべのハルカス」と「通天閣のある新世界」でたくさんの和装家が楽しい時間を過ごしました。YouTube動画もあります→



2025年
1月24日
NEWS
号外NET 大阪市浪速区・西成区

【大阪市浪速区】さて！着物で街歩きをしている和装家のみなさんを新世界でお見かけしました

2025年1月24日、新世界の街を散策している和装家の皆さんを偶然お見かけしました。道行く観光客の人々が写真や動画を撮っているなど、ひとまわ注目が集まっており、号外NET浪速区担当も便乗して写真を撮らせていただきました。



一行は、NPO法人「きものを世界遺産にするための全国会議」に会員登録されている和装家の皆さん。きものを世界遺産にするための全国会議には、全国各地の着物を愛好する会員が3,500人以上在籍し、和装文化を国内外に普及する活動を行っていらっしゃいます。この日は、大阪在住の会員の方々が中心に集まり、あべのハルカスで撮影会を行っておられたそうです。

こちらNPOで、きものを世界遺産アンバサダーを務めている上野貴子さんによると「当初は予定に入っていたなかったのですが、せっかくなので多くの世界の人たちに和装を見てもらおうと、ハルカスの庭園での撮影が終わった後、みんなで新世界まで練り出そうということになり、歩いてきました。」

